

阪神・淡路大震災から29年

令和6年能登半島地震が起こり、日本中が驚いた令和6年の幕開けでした。亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに被災された方にお見舞い申し上げます。

大蔵小学校では、9日の始業式から、被災された方の日常が1日も早く戻ることをお祈りするとともに児童たちは、「私たちにできることは何か」を考え、1月17日から募金活動を開始しました。

集まった募金は、朝来市役所を通じて被災地に届けます。



募金活動をしました。

1月17日には、阪神・淡路大震災から丸29年になり、16日には避難訓練と1・17メモリアル集会を行いました。大蔵っ子たちが生まれる前の話ですが、今回の地震の映像を見るとすべてが昔の話とは思えません。

始業式や1・17メモリアル集会を通して、避難訓練の重要性、日頃の備えの大切さについてみんなで考えました。そして大蔵っ子たちは、今、被災され困っておられる方を思い、自分たちができることを考え、すぐに行動に移しました。これからもこの思いを続けていきたいと話しました。



市役所に届けました。



地震を想定して、机の下にかくれました。



全員で阪神・淡路大震災や能登半島地震で犠牲になられた方へ黙とうをしました。

体験学習を行っています。

4年生手話学習

豊岡ろうあ協会の方を講師に迎え、1月19日に4年生が手話について勉強しました。災害が起こったときに耳の不自由な方がどのようなことに困るかなども教えていただきました。



箏・尺八体験教室

1月17日に4年生と5年生が箏と尺八の体験をしました。素敵な音色に思わず聞き入っていました。



届きました！～大谷翔平選手の思い ‘野球しようぜ’ ～

今、話題になっています大谷翔平選手寄贈のグローブが1月末に大蔵小学校にも届きました。

メッセージには、「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを望んでいます。」とありました。

大蔵っ子には、大谷選手の思いを受け取り、思いを広めてほしいと思います。

3学期中は、学年ごとに期間を決め、全校生が手に取ったり、使ったりできる機会を設けます。新年度からは、新たな方法で活用できるようにしていきます。

大谷選手、ありがとうございます。今年も、ご活躍をお祈りしています。



～除雪ありがとうございました。～

1月24日から25日にかけて大雪警報が発令されたため、24日には、「引き渡し」での下校を行いました。保護者の皆様には、たいへん寒く、また吹雪の中のお迎えありがとうございました。

また、25日早朝には、登校前の通学路の除雪を地区の皆様や保護者の皆様にたいへんお世話になりました。お陰様で安全に登下校できました。ありがとうございました。

お知らせ 読書感想画が展示されます！

3年生が昨年と今年に取り組んだ読書感想画が2月6日(火)～29日(木)、和田山図書館に展示されます。ぜひ、ご覧ください。

スキー教室

1月26日(金)八チ高原でスキー教室を行いました。直前に降った雪で素晴らしい環境でした。ご指導いただいた和田山スキークラブの皆様、ありがとうございました。



2月の主な行事予定

金管

2, 6, 9, 13, 20, 27

| | | | | | |
|----|---|--|----|---|--|
| 1 | 木 | 全校朝会、5・6年 朝来市少年少女オーケストラ出前授業 大蔵っ子タイム、PTA新旧引継ぎ会 | 16 | 金 | 授業参観、学校運営協議会、 創立150周年記念事業実行委員会、一斉下校 |
| 2 | 金 | 4年 紙トンボづくり | 17 | 土 | |
| 3 | 土 | | 18 | 日 | |
| 4 | 日 | | 19 | 月 | |
| 5 | 月 | | 20 | 火 | |
| 6 | 火 | 集金日 | 21 | 水 | 6年食育授業、5年「5・5交流会」、一斉下校 |
| 7 | 水 | 読み聞かせ、委員会、B校時 | 22 | 木 | 児童朝会、大蔵っ子タイム、6年音楽体験 |
| 8 | 木 | 児童朝会、4年食育授業 | 23 | 金 | 祝：天皇誕生日 |
| 9 | 金 | | 24 | 土 | |
| 10 | 土 | | 25 | 日 | |
| 11 | 日 | 祝：建国記念の日 | 26 | 月 | 1年福祉体験 |
| 12 | 月 | 振替休日 | 27 | 火 | なかよし交流会、PTA新実行委員会 |
| 13 | 火 | | 28 | 水 | 一斉下校 |
| 14 | 水 | クラブ(3年見学あり)、B校時 | 29 | 木 | 全校朝会、大蔵っ子タイム |
| 15 | 木 | 全校朝会、大蔵っ子タイム | | | |